

La desigualdad social, a análisis en Selectividad - Información - 08/07/2015

La desigualdad social, a análisis en Selectividad

► Más de 800 alumnos se presentan a la convocatoria extraordinaria de julio de las pruebas de acceso a la universidad en la UMH

M. MELERO

■ Un artículo titulado «Reunión de pastores, ovejas muertas», publicado por la escritora española Maruja Torres abrió ayer la convocatoria extraordinaria de julio de las pruebas de acceso a la universidad (PAU), que comenzó a las 9.45 horas con el examen de Castellano. En total, fueron 805 alumnos los que se enfrentaron a los exámenes en la Universidad Miguel Hernández (UMH).

Los estudiantes tuvieron que hacer un comentario de texto donde la desigualdad social fue el tema principal y en el que se podían leer frases como, «el cinismo arranca desde la base: anda, vá-

monos a Barcelona, ciudad cuyas autoridades siempre mueven el rabillo para figurar en el Mediterráneo, luego hacemos una declaración y quedamos para la próxima».

Al término del examen, la mayoría de estudiantes salió aliviada por haberse enfrentado al primero. «Me ha faltado tiempo para comentar el texto, pero por lo demás ha ido bien», comentaba un alumno. Otro, por su parte mostró su felicidad al ver que había entrado en la prueba lo que esperaba. «Ha caído el realismo mágico, justo lo que mi profesor me había dicho», confesaba el estudiante.

Con carácter previo a esta jornada, los nervios eran evidentes



Estudiantes durante la prueba de Castellano que abrió la Selectividad. ANTONIO AMORÓS

entre los estudiantes, que en su mayoría, era la primera vez que hacían frente a unas pruebas de este tipo. Otros ya lo habían hecho en junio pero el objetivo de sacar una nota mayor les ha hecho dar el paso a volver a presentarse. Este es el caso de Diego Coves, estudiante del Newton College y quien pese a ya haber aprobado la Selectividad en la convocatoria de junio y tener plaza para estudiar Medicina, ha decidido volver a

presentarse para obtener más de un 12 en las pruebas.

Ligero descenso

El número de alumnos que, tras aprobar segundo de Bachillerato en la convocatoria extraordinaria de julio, se han matriculado para realizar las PAU en la Universidad Miguel Hernández es ligeramente inferior al registrado en la convocatoria de julio del 2014, fecha en la que se presentaron 825

alumnos, frente a los 805 estudiantes que lo han hecho este año.

Al tener prioridad los de la primera convocatoria, los alumnos que se han presentado en julio tienen asumido que algunos no tendrán plaza en la carrera que quieren, aunque como solución plantean matricularse en una parecida para en segundo hacer el cambio y convalidarse la mayor parte de asignaturas de primero.